



06
OCT.

THÉÂTRE

Radio Live, vivantes

📍 **POITIERS** Méta Up 2 rue Neuma Fechine Borges, 86000 Poitiers

🕒 20h00

Modalités d'inscription : Billetterie en ligne www.le-meta.fr / Contact mail lemeta@le-meta.fr / Tel 05 49 41 43 90

En savoir plus :

le-meta.fr (<http://le-meta.fr>)

Tarifs : 18€ en plein tarif, 9€ tarif réduit (étudiants, demandeur d'emploi), 3,50€ tarif Joker

Structure organisatrice : Le Méta CDN de Poitiers Nouvelle-Aquitaine

Accès :

Accessibilité aux personnes

Accès transports en commu

📅 AJOUTER À MON CALENDRIER ([HTTPS://SORTIR.GRANDPOITIERS.FR/AGENDA/RADIO-LIVE-VIVANTES-52798/CALENDAR.IC5](https://sortir.grandpoitiers.fr/agenda/radio-live-vivantes-52798/calendar.ics))

La scène de Radio Live reflète la jeunesse en mouvement : artistes, activistes, étudiantes et étudiants venus d'Afrique, d'Asie, d'Europe et du Moyen-Orient. Le dispositif adopte l'intimité de la radio, favorisant un dialogue entre la scène et l'écran, mêlant images filmées et paroles spontanées.

Dans Vivantes, une histoire collective s'écrit avec trois jeunes femmes trentenaires originaires de Syrie, de Bosnie et d'Ukraine. Au cœur du dispositif : la parole vivante de jeunes gens qui portent leurs récits de vie sur scène. La question de l'engagement et de la transmission des récits entre les générations. Ines Tanovic, Oksana Leuta et Hala Rajab ont grandi dans des pays en guerre. Certaines étaient enfants, d'autres adultes quand les conflits ont commencé.

Chacune se pose la question de l'exil : partir ou rester. Deux d'entre elles sont restées dans leurs pays, à Kyiv et Sarajevo. Elles se questionnent sur la façon de raconter la guerre : par le cinéma, la scène ou à travers les médias. Oksana est comédienne et fixeuse pour les journalistes internationaux depuis le début de la guerre totale en Ukraine. Hala veut raconter le quotidien de la guerre à travers le cinéma et la fiction. Inès a créé un lieu d'accueil pour les réfugiés à Sarajevo.

Ce sont trois jeunes femmes face au monde, qui tentent de se parler pour faire advenir des temps meilleurs. Ce sont des histoires de transmissions : de mères en filles. Et des histoires d'engagement, d'encouragement.